

Bürger fahren für Bürger – ein Bürgerbus für die ILE-Region Rothenburg ob der Tauber

Ein flächendeckender öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV), der auch Teilorte und Wohnplätze bedient, ist im ländlichen Raum kaum umsetzbar und sehr teuer. Mit Bürgerbussen entstehen neue kostenfreie Mobilitätsangebote. Ein Bürgerbus sorgt für neue Verbindungen von den Teilorten in die Hauptorte und dort zum ÖPNV-Angebot. Außerdem ist mit dem Bürgerbus eine schnelle und einfache Verbindung zum Einkaufen, für Arztbesuche oder auch für Freizeitfahrten möglich.

Der Bürgerbus in der ILE-Region Rothenburg ob der Tauber soll ab 2025 innerhalb des Gebietes der elf Kommunen fahren, jeweils montags bis freitags von 8.00 bis 17.00 Uhr. Grundsätzlich steht die Beförderung allen Menschen offen, Priorität haben aber immer Menschen ohne eigenen PKW oder mit Mobilitätseinschränkungen.

Wie geht ein Bürgerbus? Bürger fahren für Bürger – ein Bürgerbus wird von Ehrenamtlichen betrieben. Die Kommunen der ILE-Region stellen zwei Fahrzeuge zur Verfügung, ebenso die notwendige Technik, Dienstkleidung und vieles mehr. Unterstützt werden alle ehrenamtlichen Personen durch die Umsetzungsbegleitung der ILE-Region. Alle Beteiligten erhalten ausführliche Schulungen und Unterstützung. Die Arbeitseinsätze erfolgen nach freier Zeiteinteilung. **Wir suchen Ehrenamtliche (FahrerInnen, DisponentInnen, Serviceteam und KoordinatorInnen), um den Bürgerbus in der ILE-Region umsetzen zu können.**

Sie haben Interesse, sich für den Bürgerbus der ILE-Region Rothenburg zu engagieren? Weitere Informationen und Jobbeschreibungen finden Sie unter <https://regionrothenburg.de/buergerbus/>.